
 

 

 

 

 

 ＰＴＡ会長 あいさつ  

日頃より PTA活動にご理解ご協力を頂きまして、ありがとうございます。 

今年度はコロナ禍で開催出来ていなかった町 P 家庭バレーボール大会や各学年行事に加え、

特別講演会も実施することが出来ました。 

どの場面でも、役員の皆様をはじめ、先生方と生徒の皆さん、保護者の方々の協力体制が素晴

らしく、いつもと違った一面が見られたりと、とても充実した活動が行えたと思います。本当にあ

りがとうございました。 

感染症がなかなか落ち着かない毎日ですが、やはり「人と人とのつながり」は、何にも変えら

れない貴重な経験となって、子ども達の充実した学校生活の励みとなります。 

来年度も子ども達の笑顔がもっと沢山みられる活動に繋げていければと思います。 

１年間PTA活動にご協力頂きまして、ありがとうございました。 

 

本部役員一同 今年度を振り返って 

会長 

本部２年目になり、メンバーにも恵まれ、本当に楽しく活動

させて頂きました。 

役員をしていて一番の財産は学校内外の「人との出会い」

だと思います。今年度はコロナ禍で自粛していた活動も多く

実施出来て良かったです。皆様のご協力に感謝しております。 

ありがとうございました。 

副会長 

この１５年間、利府二小、東区親子会、利府西中で様々な役員

をさせていただきました。そこで沢山の方々とめぐり逢い、

多くの方に助けられてきました。とても楽しい、充実した１５年

間でした。今年で最後かと思うととても淋しいです。この場を

お借りし、私と出会ってくれた全ての方に感謝申し上げます。  

ありがとー！！ 

副会長 

１年間だけですが、大変お世話になりました。コロナの影響

もあり当初は不安でしたが色々な行事も通常に戻り大変良か

ったです。 

仕事の都合で、他の役員の方々にご迷惑ばかり掛けて申し

訳ない気持ちでいっぱいですが貴重な１年間でした。 

本当にありがとうございました。 

会計 

初めての本部役員で初めての会計で不安でしたが、色々

な行事に様々な役員の方が尽力し、一層豊かな内容となって

子供達に還元されていく様子を、本部役員の活動で感じる事

ができました。平日は仕事で役員活動に参加出来ない事もあ

りましたが、他の皆さまのお陰で役割を終える事が出来まし

た。１年間ありがとうございました。 

書記 

２年間本部役員のお仕事をさせていただき、本部役員の必

要性を痛感しました。親だけでも先生だけでも成り立たない。

その二つを上手く組み合わせ、機能させているのが本部役

員会なのだと。色々な経験ができたことは、私の子育てで貴

重な時間でした！ 

書記 

本部２年目の今年度は様々な行事を開催することができ、

「PTA通信」にも素敵な写真をたくさん掲載できて良かったで

す。学校・家庭・地域が連携協力して作り上げる PTA 活動の素

晴らしさを改めて実感させていただきました。 

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

庶務 

上の子供達も含めて７年間通った利府西中を私も卒業しま

す。本部役員としての２年間は先生、学校を身近に感じる事が

でき思い出深いです。たくさんの素敵な出会いに感謝です。

お世話になりました。 

これからも利府西中を全力で応援します。パワー！！！ 

庶務 

初めての本部役員でしたが、皆様のご協力によりいい経験

をさせて頂きました。中々校長先生、教頭先生と諸先生方、役

員の方々とお話も出来なかったので、PTA 活動に参加させて

頂き沢山勉強になりましたし、歴代の方々にも感謝です。 

１年間、有難うございました。 

庶務 

本部役員は初めての経験で、最初は不安ばかりでしたが、経

験されている方々が多くいましたので問題なく安心して参加

出来ました。また、参加することで学校の運営に携わる責任

感と重要性を実感出来ました。保護者の皆様や先生方のおか

げで成り立っていると実感出来ました。 

１年間ありがとうございました。 

庶務 

今年度、本部役員をさせていただきました。学校の行事や

研修会など様々な体験をさせてもらい、大変楽しく充実して

おりました。体育祭での差し入れで、生徒たちから感謝された

のはとても嬉しかったです。PTA を通じて生徒たちに関われ

たことは貴重な経験となりました。 

１年間ありがとうございました。 
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コロナ５類移行後の R５年度 PTA 活動が、残すところ広報委員会の「西輝」発行で完了します。今年は PTA

活動やりきりました～!!（奉仕作業のみ、まさかの熱中症アラートで中止となりましたが・・・）久々の活動で校

内が子供たちや保護者のみなさんの笑顔でいっぱいに!!明るく賑やかな一年となりました。 

各委員長に活動を振り返ってもらいましたので、その中からいくつかコメントをご紹介します!!  

子供たちの笑顔が見たくて「協力します」

と言ってくださる保護者が多く、とても良

い雰囲気で活動させていただくことができ

ました。 

ｵﾝﾗｲﾝ総会、e ﾒｯｾｰｼﾞの導入はこの時代に合ってい

ると思います。もっと色々な場面で活用できるとい

いと思います。 

メンバーに恵まれ、みんなが協力

しあっての活動となりました。 

《次年度の予定》 

４月 25 日（ 木 ） R6 年度利府西中学校 PTA オンライン総会 

5 月 9 日（ 木 ） R６年度 PTA 全体会 

役員さんと line

でのやりとりで

したが、円滑に

活動できまし

た。今後も集ま

りなどの負担が

軽くなると良い

と思います。 

主任の先生と連

携が図れて、ｽﾑｰ

ｽﾞに進めること

ができました。 

当日お手伝い頂ける保護者の協

力があって、とても助かりまし

た。ありがとうございました。 

集まりが簡略化

されたことは、

家庭/仕事/役員

を両立する上で

良かったです。 

初回の参集のみ

で本番当日まで

line で確認・調

整等行えたこと

で、個々の負担

が軽減されたと

思います。 

共働きの増加などで中々時間がない中、お互いに無

理せず子供たちの為にみんなが少しずつ協力して

PTA 活動ができればと思います。今後も微力なが

らお手伝いできることがあればと考えております。 

コロナ禍が明

け、進化のある

一年になったと

思います。保護

者が学校へ足を

運ぶ機会がもっ

と増えることを

期待します。 


